

RANDO SCLEROSE 2017.

413 participants courageux et solidaires.





Dimanche 8 octobre, 4 heures du matin, des averses de pluie s'abattent sur la région. Deux heures plus tard, au moment de préparer le gymnase, notre moral est au plus bas. Les conditions météo ne sont pas bonnes. Aurions-nous effectué tout ce travail les jours précédents pour rien ?

Eh bien non. Ces mauvaises conditions météo n'ont pas altéré la solidarité des personnes en bonne santé envers les personnes touchées par la maladie. Que ce soit les marcheurs, les routiers, les vététistes, les bénévoles œuvrant à l'extérieur, tout le monde a souffert à des degrés divers sous la pluie, dans le froid, dans la boue. Il a fallu rapatrier des VTT cassés avec les pilotes. Ces sales conditions météo, constatées ce seul jour d'une longue période de beau temps, ont magnifié l'élan de solidarité constaté.

413 participants, dont 99 marcheurs, 62 routiers, 252 vététistes !

Cette journée va permettre de remettre environ 2900 euros aux deux associations que sont CLIFRANSEP et l'AFSEP.

MERCI à tous les participants.

MERCI également aux personnes touchées par la maladie qui par leur présence au gymnase ont décuplé notre envie de faire encore mieux lors des prochaines éditions.

MERCI à la mairie de Danjoutin pour son soutien logistique.

Une belle journée emprunte de solidarité, de fraternité.

Les bénévoles des deux clubs.